

# La oferta educativa española se da a conocer a estudiantes en Quito y Lima - El Economista - 14/06/2018

## La oferta educativa española se da a conocer a estudiantes en Quito y Lima

Ifema organiza esta nueva edición de 'Estudiar en España' en Ecuador y Perú

elEconomista MADRID.

Tras el éxito de la pasada edición de *Estudiar en España Colombia*, que recibió a más de 4.500 estudiantes, interesados en informarse sobre las oportunidades académicas en España, celebrada en Medellín, Barranquilla y Bogotá el pasado mes de marzo, la feria continúa su gira iberoamericana. Esta nueva edición, *Estudiar en España Ecuador y Perú*, se celebra en Quito entre ayer y hoy y se podrá disfrutar en Lima este sábado.

### Sesiones informativas

*Estudiar en España* se ha convertido en una cita imprescindible para todos aquellos estudiantes interesados en informarse sobre las oportunidades académicas en España, con la más amplia y actual información sobre las distintas opciones de formación en las mejores universidades, instituciones y escuelas de negocio españolas.

El objetivo de esta iniciativa es difundir la potencialidad de España y su red de universidades y centros educativos, como destino preferente para los estudiantes ecuatorianos y peruanos; así como establecer lazos con las entidades educativas de esas naciones, para generar sinergias.

Los visitantes tendrán la oportunidad de conocer una amplia oferta académica de grados y posgrados, doctorados, maestrías, especializaciones y MBA, presentada por universidades y entidades edu-



Imagen de la pasada edición 'Estudiar en España Colombia'. EE

La pasada edición recibió a más de 4.500 estudiantes en Medellín, Barranquilla y Bogotá

cativas españolas. Asimismo, se ofrecerá otra clase de servicios complementarios, como la reserva de plazas, información sobre viajes y alojamiento, y obtención

de visados. Además, de forma paralela a la muestra expositiva, esta edición de *Estudiar en España Ecuador y Perú 2018* organizará una intensa agenda de sesiones informativas y seminarios.

Por otro lado, reconocidas instituciones educativas españolas, entre las que se encuentran; el CEU Universidad, el Instituto Europeo de Diseño o La Salle-Universitat Ramon Llull, entre otras, presentarán sus programas académicos y asesorarán a los estudiantes que acuden al evento durante esta semana.

Y es que, la importancia de convocatorias de estas características viene dada por el hecho de que el 40 por ciento de los más de 100.000 estudiantes extranjeros que acuden cada año a España son de origen iberoamericano.

Los estudiantes interesados en asistir podrán inscribirse gratuitamente a través de la página web, [www.ifema.es/estudiarenspana](http://www.ifema.es/estudiarenspana), en la que encontrarán toda la información de las universidades participantes, así como su extensa oferta académica.

Ifema hace accesibles sus instalaciones a las personas sordas

eE MADRID.

A partir de hoy, coincidiendo con el Día Nacional de las Lenguas de Signos, Ifema incorpora a su entorno digital y a sus puntos de información una tecnología pionera en la industria ferial que permitirá hacer accesible su actividad y sus instalaciones a personas sordas.

El proyecto contempla las principales herramientas digitales e informativas de acceso público. Por un lado, la web de Ifema, -cuyos contenidos han sido adaptados a la lengua de signos-, permite a las personas sordas acceder a cualquier información, a través de videos accesibles.

Por otro, los dos principales mostradores de información situados en los *hall* de acceso sur y norte, dispondrán de un servicio de video llamada a través de una *tablet*, con la que podrán acceder a la plataforma de intérpretes en tiempo real, comunicándose con un intérprete que facilitará la comunicación y resolverá todas las necesidades de información.

### Web y mostradores

En palabras de Eduardo López-Puertas, director general de Ifema, "estamos trabajando en conseguir la accesibilidad universal para nuestros visitantes, expositores y empleados. A ello se suma un nuevo sistema para que todas aquellas personas que visiten nuestras ferias e instalaciones puedan ser atendidas con una traducción simultánea en tiempo real a lengua de signos."